## 大船渡久名畑広報

## 「弥生月」

住民の皆様いつも感謝しております。今年も昨年に増して雪が多く 寒い冬ですね。体調には十分お気を付けてお過ごし下さい。 3月11日で丸2年になります。東日本大震災を思い出したくない ですね。でも、皆さんが一生懸命頑張ってこられました。今もです、 これからもです。明るい未来に向かって、笑顔で幸せの輪を作って 行こうではありませんか。暖かな春が待ち遠しいですね。そのうち に綺麗なお花が咲きますよ。

## 「3月3日」 難祭り





## <3月の予定>

- 大1中生の窓きボランティア 3月1日 13:00~
- 県予防医学協会 (健康相談) 3月12日 13:30~14:30

五日市剛先生のお話を聞きました。

実在する人達の病気、難病にかかった方達のお話、1人は野球選手もう1人は京都在住の方でこの人達の霊言「ありがとう」「感謝」の魔法の言葉で社会復帰した素晴らしいお話で、感謝と喜びに満たされて、明るく、大らかに生きている。常にご自分にも「ありがとう」の言葉を日常使うようにすると、道が開けるお話でした。

支援員からも皆様に「いつも心より愛と感謝です」!